

Famille du média : **Médias professionnels**
Périodicité : **Hebdomadaire**
Audience : **N.C.**
Sujet du média : **Economie-Services**



Edition : **02 décembre 2023**

P.15

Journalistes : **Julie DUCOURAU**

Nombre de mots : **409**

Initiative Landes Les lauréats du 1^{er} Pitch

ENTREPRISES • Les trois prix - Jeune, Reprise et Audace – du Pitch Initiative Landes, dotés de 1 500 euros chacun, ont été remis le 20 novembre, à Mont-de-Marsan.

Par Julie DUCOURAU

Sur les 27 entrepreneurs candidats à ce premier événement Pitch, tous soutenus par Initiative Landes qui accompagne les projets de création et de reprise d'entreprise, neuf finalistes avaient été sélectionnés pour se présenter le jour J devant le jury à la chambre de commerce et d'industrie des Landes. « Nous avons écouté neuf belles entreprises landaises, des projets innovants, des projets passions, il a fallu faire des choix difficiles, relevait Laurent Bernadet, président du groupe de construction éponyme et du réseau Initiative Landes. On permet cette dynamique-là en aidant au quotidien des projets et ça donne la foi de continuer à être animateurs de la création ou de la reprise d'entreprise. »

ÉPICERIE-BAR, FILIÈRE BOIS ET RESTAURANT

Dans la catégorie Pitch Jeune, les gagnants sont la danseuse Savannah Getten et le novillero Jean Baptiste Molas qui ont ouvert, à Dax, La Tapia, une épicerie-bar

à l'espagnole [voir page 14]. « On remercie Initiative Landes et notre marraine de nous avoir soutenus depuis le début », ont-ils dit. Dans « ce bout d'Andalousie de la cité thermale », le couple a servi, en un an et demi, 7 000 planches de fromages et charcuteries, 8 000 bouteilles de vin et 600 « apéro-box » à emporter. Avec l'idée de peut-être franchiser leur concept à l'avenir.

Pour le Pitch Reprise qui a nécessité deux votes, tellement c'était serré, Frédéric Léonard qui a racheté la scierie Bédora à Pomarez, Palettes Landes Chalosse à Misson et Bois Imprégnés à Mées, l'a emporté devant Adeline Garnier-Forey et Alexandre Ardiet du camping la Maïade à Mimizan, et Armelle Nicolas et son atelier de réparation-vente d'instruments à vent à Mont-de-Marsan. « L'idée est d'être en synergie entre tous les sites pour être aujourd'hui plus fort qu'hier », a assuré l'entrepreneur du bois.

Enfin, le restaurant Relais Gascon de Cyrille Lafon et Dominique Junca à Labastide-d'Armagnac est le lauréat du Pitch Audace. « On est tombé en amour pour ce village », a fait valoir le couple.

« Accompagner tous ces entrepreneurs qui se donnent, est toujours une grande satisfaction », a conclu Guy Destruhaut de l'association Egee (Entente des générations pour l'emploi et l'entreprise) qui, avec Ecti (Entreprises, collectivités territoriales, insertion) sont parrains d'Initiative Landes. ■

